

## BAB III

### METODE PENELITIAN

#### A. Lokasi Penelitian

Penelitian ini penulis laksanakan di PT. Niaga Mitra Perkasa, yang beralamat di Pangkalan Kerinci Pelalawan khususnya di bagian administrasi dan pembukuan dan bagian personalia.

#### B. Jenis dan Sumber Data

Jenis dan sumber data dalam penelitian ini adalah:

1. Data Primer adalah data yang penulis peroleh dari hasil wawancara dengan pimpinan perusahaan maupun dengan karyawan yang telah ditunjuk oleh perusahaan
2. Data Sekunder yaitu data yang penulis peroleh dalam bentuk jadi yang terdiri dari data sejarah perusahaan, struktur organisasi perusahaan, laporan keuangan perusahaan yang terdiri dari Neraca, Laporan Laba Rugi dan Daftar Aset tetap.

#### C. Metode Pengumpulan Data

Dalam melakukan pengumpulan data untuk penelitian ini, penulis menggunakan metode sebagai berikut :

1. Wawancara, yaitu dengan melakukan wawancara dengan pimpinan perusahaan serta staf di bagian administrasi dan keuangan untuk memperoleh data mengenai penerapan akuntansi aset tetap di perusahaan, serta staff di bagian personalia untuk memperoleh data mengenai sejarah perusahaan, struktur organisasi perusahaan dan aktivitas usaha perusahaan.

2. Dokumentasi, yaitu dengan mengumpulkan dokumentasi milik perusahaan seperti struktur organisasi, sejarah singkat perusahaan, akte pendirian perusahaan dan laporan keuangan.

#### D. Operasionalisasi Variabel

Untuk memudahkan dalam melakukan analisa, maka berikut ini penuli sajikan tabel operasionalisasi variabel sebagai berikut:

Tabel 3.1.  
Operasionalisasi Variabel

Defenisi	Konsep Akuntansi
Akuntansi adalah proses yang terdiri dari identifikasi, pengukuran, dan pelaporan informasi ekonomi	A. Penerapan Akuntansi di Perusahaan 1. Dasar Pencatatan 2. Proses Akuntansi di Perusahaan B. Analisis Penyajian Laporan Keuangan 1. Neraca Perusahaan 2. Laporan Laba Rugi 3. Laporan Arus Kas 4. Laporan Perubahan Ekuitas 5. Catatan Atas Laporan Keuangan

#### E. Analisis Data

Untuk menganalisis data yang berhasil penulis kumpulkan, maka penulis menggunakan metode komparatif deskriptif yaitu dengan memaparkan serta membandingkan setiap teori-teori yang berhubungan dengan akuntansi aset tetap dengan kenyataan yang ada dalam praktek di perusahaan kemudian dibahas serta diteliti untuk kemudian dibuat kesimpulan dan saran.